



Récollection diocésaine des catéchistes le 29 juin à l'abbaye de Bassac en ce jour de la fête de saint Pierre et saint Paul !



Dès 10h, avec près de 30 catéchistes, un temps d'accueil très particulier, vivifiant a pris vie sur la berge de la Guirlande par ...

-La rencontre d'étonnantes pêcheurs ...en train de relever leurs filets « Simon, appelé Pierre, et son frère André...

-La rencontre ...de Jésus ...qui s'adresse aux pêcheurs : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » (Matthieu 4,19) ...

Simon Pierre appelle chaque catéchiste par son prénom à suivre Jésus avec lui...

—La rencontre vigoureuse... d'un certain Saul ...qui avec son épée manifesta de toute ses forces une très grande répression envers les catéchistes.... « Je suis Saul le vaillant serviteur de l'empereur, et je vous passerai tous par l'épée... ! » De quoi faire peur ! ...Et pourtant Saul deviendra Saint Paul en recevant l'Illumination divine qui le conduira à témoigner du Christ .

Quel appel !

Le ton de la journée était donné !!!

Une envie de **partager cette démarche si particulière de l'appel reçu par chacun d'entre nous !** Une récollection animée autour du ministère auquel nous sommes appelés pour annoncer le message d'évangélisation qui n'est pas défini par nous, ni par quelqu'un d'autre mais par Dieu Lui-même !

Le Christ est mort et ressuscité pour nous ! C'est le kérygme ! Le Message !



Cette récollection à l'abbaye de Bassac fut une journée conviviale ,tonique ,un peu hors du temps , articulée par :

Un temps de formation

-sur Saint Pierre, représenté par la clef :

Catéchistes, quelles sont vos clefs ? N'oubliez pas qu'une clef peut ouvrir mais peut aussi fermer...

-sur Saint Paul , représenté par le glaive :

Catéchistes, le glaive est utile pour défendre mais il peut aussi blesser...

Des partages ,des échanges autour de l'appel que chacun et chacune a reçu ,

Des temps de prière et des temps de détente surtout autour d'un pique -nique où nous avons eu la **joie de fêter ...déjà... les 20 ans d'ordination du Père Martial Leblanc !**



A bientôt peut-être? ... **autour du grand rassemblement "Kerygma" à Lourdes du 20 au 23 octobre !**

Bel été à tous !

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 05/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/recollection-diocesaine-des-catechistes-le-29-juin-a-labbaye-de-bassac-en-ce-jour-de-la-fete>